

# EXPRESS Jazz ORCHESTRA

Vol.1  
2016.6.17

新入生を迎えると同時に、部の第2ユニフォームデザインを変更し、新しいものとなりました。カラーを変更して毎年作成していたものを、作成せずに継続して着用するかわりに、バックデザインにカラーを増やして、贅沢なものへとリニューアル！ポロシャツだけで見ると、実際に着用した方が、カラーが鮮やかに見え、さすがプロの仕事は違うっ！と感心させられる仕上がりです！今後の演奏会でCHECKして下さい！

## トランペットクリニック in KEISEI



### Trumpet

6/11に行われたトランペット・クリニックでは、バジェさんから基礎練習を中心に教わりました。タンギングや発音の仕方、教則本からは学ぶことのできない、細かなニュアンスまで指導していただきました。また、合奏ではバジェさんと一緒に演奏をして、バンドの雰囲気が変わったり、いつも演奏している曲なのに、まるで違う曲を演奏しているように思えて、心からJAZZを楽しんで演奏することができました。これから、さらに基礎を固めて、より良い演奏ができるように頑張っていきたいです。《3年Tp 鈴木友菜》

## LUIS Valle

キューバ出身のトランペット奏者 ルイス・バジェさん



NEW!

## Kazuya Watanabe

本校の卒業生であり、水戸短期大学附属高等学校ビュックバンド「MTF B&B」にて初代ドラムを担当。現在はひたちなか社会人バンド「B-TRAIN Jazz Orchestra」のメンバーであり水戸を中心に活躍しておられます。昨年の12月より、再び当バンドの指導をお願いしています。



6月25日(土) 水戸駅南口

《薬物乱用防止キャンペーン》  
13:00~演奏予定(40分間ほど)

7月9日(土) 内原イオン

《私学フェア》  
時間などの詳細は未定

~今後の予定~

## 6月12日 KEISEI コンサート

今回の演奏会で最も感じたことは、やはりバジェさんとの共演でした。プロとの演奏はとても刺激となり、良い経験になりました。6/12は1年生のデビューでもあり、部員一同とても勉強になった1日でした。今後も1つ1つのステージを大切に、全員で楽しんでいきたいと思います。《部長 3年 Gt 相澤 貴之》

## Vocal

水戸の魅力宣伝部長であり、本校生徒会長、口笛世界大会優勝者である加藤万里奈は、当バンドのVocalを担当し、抜群のパフォーマンスと最高の口笛でステージを盛り上げてくれます！今回はKEISEIにお買い物に来ていたジャズボーカリストの仲野亜紀子さんと共演！！



1年生 Vocal のデビューはいつになるかな??

## 1年生デビュー!

今回、高校に入って初めて演奏をして、音楽の楽しさや、すごさを改めて感じました。また、口笛奏者と一緒に演奏するという経験ができてよかったです。《1年 Dr 竹内道賢》



差し入れのアイスに笑顔です!



部長のあいちゃんを中心に、個性の強い11人!

音楽大好き! 楽器大好き!  
努力家の多いリズム隊!! 《3年 Dr 鈴木麻友》

